



汐 路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No. 5
令和7年4月24日(木)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西プライドを育みながら～

1 運動場の砂場を整える工事をしています。

現在、砂場の環境を整える工事を地元の業者に
していただいております。体育や陸上記録会
に向けての練習の際に使用することが多い
のですが、砂を投入する外枠の劣化の補修
がその主な目的です。子どもたちが外遊び
をするのに少しだけ窮屈かもしれませんが、
整った砂場になるのが、楽しみです。工事
期間中は、休み時間など、近寄らないよ
うに遊んでほしいと思っています。



2 家庭訪問、たいへんお世話になりました。！

4月16日(水)からの家庭訪問期間たいへんお
世話になりました。ご多忙の中、お迎えくださり、
ありがとうございます。お子さまのよりよい成
長をめぐって、いろいろと情報共有でき、有意
義な時間となりました。今後の支援や指導につ
なげていきたいと考えています。

また、訪問期間中の午後の子どもの生活につ
きましても、安全に過ごすことができたよう
で、たいへんお世話になりました。この場をお
借りして、お礼申し上げます。

3 熱中症予防もしていきましょう。！

先日の放送朝会でも子どもたちに伝えまし
たが、気温がずいぶんと高くなってきまし
た。外で身体を動かしたり、運動したりす
ると気持ちよく、汗ばむ季節となってい
きました。しかし、暑さに身体が馴れてい
ないので、熱中症の予防を心がけてほし
いと思います。こまめな水分補給、日陰
で休けいなど、その日のコンディションに
合わせて、各自で気をつけていってほし
いと思いま



4 26日(土)は、参観日です。！

新しい学年になり、新しい環境のもと、め
いっぱい頑張っている子どもたち。先生
方も、めいっぱい子どもたちとの関係
づくりや環境づくりに、これまで取り
組んで参りました。

子どもたちや先生方が頑張っている様
子をご参観いただけたらと思います。そ
して、いいところをたくさん見つけて
いただき、この1年間応援やご協力を
いただけて幸いです。

私事で恐縮ですが、こどもの頃、やっ
ぱり参観日は緊張しました。手をあげ
よか、あげまいか、もう心臓がドキン
ドキン、音が聞こえるくらいだったよ
うな気がします。いいところをおうち
の人に見てほしい、みんな思ってい
るんですね。そんな子どもたちを是非
、応援してあげてください。よろしく
お願いします。

午前10時半から授業開始です。

5 朝のあいさつ運動が始まりました。！(6年)

朝登校時に正門の所に、6年生の児童
があいさつを校内に広めようと立哨し
ています。あいさつ運動のタスキを
かけ、がんばっています。全校児童の
みなさん、始業式、入学式でもお話を
しましたが、是非、一日の始まりに気
持ちのよいあいさつからスタートをし
てください。

6年生の担当のみなさん、あいさつの
輪が広がっていくよう、どうぞよろし
くお願いします。



6 もうすぐで、ゴールデンウィークに突入！

大人も子どもも、楽しみにしている
ゴールデンウィーク。家庭や地域に帰
っての生活になりますが、交通事
故や水の事故等、安全面に気を
つけて、過ごしてほしいと思いま
す。楽しい思い出をつくってくだ
さいね。

(文責：校長 内田 洋一)